

Roland Tschäppeler
Etzelstrasse 28
8038 Zürich

KR-Nr. 150/1997

An das
Büro des Kantonsrates
8090 Zürich

Einzelinitiative

Sehr geehrte Damen und Herren

Gestützt auf das Vorschlagsrecht des Volkes reiche ich folgende Einzelinitiative ein:

Antrag

Die Rechtsnormen seien dahingehend zu ändern, dass im Kanton Zürich abgewählte Regierungsräte ein Ruhegehalt (Rente) nur dann erhalten, wenn sie mindestens 8 Amtsjahre hinter sich haben und mindestens 50 Jahre alt sind.

Begründung

Politiker müssen Zeichen setzen. Das Volk versteht nicht, wenn alle von sparen reden, aber eben, nur bei den anderen, nicht bei der "classe politique". Eine Sonderbehandlung dieser Klasse ist nicht zeitgemäss und setzt falsche Zeichen. Jeder gewöhnliche Arbeitnehmer muss mit dem Risiko einer Entlassung rechnen. Mit Annahme dieser Einzelinitiative würden die Politiker zeigen, dass sie auch bei sich selber Zeichen setzen können, die das Volk versteht

Für die Prüfung meines Anliegens danke ich.

Zürich, 16. April 1997

Mit freundlichen Grüßen
Roland Tschäppeler